

De nouveaux actionnaires viennent soutenir le développement de GEP dans l'éolien

Le 25 avril 2013, Athanor Sicar a informé GEP avoir vendu une participation majoritaire de 3 083 726 actions de GEP à 50 investisseurs privés individuels agissant par l'intermédiaire de cinq banques suisses. Cette cession a été réalisée hors marché dans le cadre de la liquidation volontaire d'Athanor Sicar, décidée par ses actionnaires.

Le prix de la transaction n'a pas été divulgué par les parties.

Deux des nouveaux actionnaires détiendront plus de 5% du capital chacun. Tous les autres nouveaux actionnaires seront sous le seuil de détention de 5%.

La direction actuelle de GEP bénéficiera du soutien entier de ses nouveaux actionnaires, qui ont l'intention de se faire représenter au conseil d'administration.

Jean-Marie Santander, PDG : « Cette transaction témoigne de la confiance des investisseurs privés dans le développement de GEP. Le flottant de la société approche maintenant 50% et la liquidité de l'action va s'améliorer automatiquement. GEP bénéficiera de l'arrivée de ces nouveaux actionnaires privés pour soutenir son développement dans l'éolien. Il s'agit d'une étape importante dans l'histoire de Global EcoPower avant sa demande de cotation sur Alternext, qui est prévue dans les prochains mois. »